



Familia de joven en Querétaro dona órganos; se benefician seis personas

- En el Hospital General Regional No. 1 del IMSS en la capital del estado se procuraron corazón, hígado, riñones y córneas.
- El corazón fue procurado para una mujer de 20 años. Se llevó a cabo un trabajo interinstitucional con la participación de especialistas del Seguro Social y del Instituto Nacional de Cardiología “Ignacio Chávez” de la Secretaría de Salud.

El altruismo de la familia de un joven de 26 años, quien decidió donar sus órganos tras ser declarado con muerte encefálica, permitió concretar los trasplantes que necesitaban seis pacientes de Ciudad de México y San Luis Potosí, brindándoles una nueva oportunidad de vida.

El procedimiento se llevó a cabo en el Hospital General Regional (HGR) No. 1 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Querétaro, donde se procuraron hígado y riñones por parte de personal del Centro Médico Nacional (CMN) Siglo XXI, de la Ciudad de México.

El corazón fue procurado para beneficiar a una mujer de 20 años por un equipo médico del Instituto Nacional de Cardiología “Ignacio Chávez” de la Secretaría de Salud federal de la Ciudad de México; las dos córneas fueron trasladadas al estado de San Luis Potosí.

El donante sufrió traumatismo craneoencefálico derivado de un accidente y los familiares dieron su consentimiento a la donación, con ello permitieron la procuración de seis órganos y tejidos.

La coordinadora de Procuración, Donación y Trasplante del HGR No. 1, doctora Irene García Hernández, agradeció a la familia del donante pues este tipo de decisiones cambian la cultura de la donación y benefician a personas que esperan un órgano para mejorar o incluso salvar su vida.





Gobierno de
México



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

El Seguro Social mantiene una campaña permanente para informar a la población sobre la donación altruista, con el fin de apoyar a quien requiere un trasplante y dar una oportunidad de recuperación a pacientes que viven con enfermedades crónicas o degenerativas.

Para ser donador voluntario de órganos y tejidos, cualquier persona puede consultar la página de internet del Centro Nacional de Trasplantes: <https://www.gob.mx/cenatra> o visitar la página del IMSS en la liga: <http://www.imss.gob.mx/salud-en-linea/donacion-organos> a fin de registrar los datos para acreditarse como donador.

---o0o---

LINK DE FOTOS:

https://imssmx.sharepoint.com/:f:/s/comunicacionsocial/EsGthnVCRidAlUnHW-AvhzIBrw_k4Rx5-oXY-FNY1g9NQ?e=T59Z4g

LINK DE VIDEO:

<https://www.swisstransfer.com/d/39a9a63b-31d0-4a95-b259-d4a4d607aace>



2025
Año de
La Mujer
Indígena
